



Konzerte imBürgerhof

Und auch die Innenstadt bleibt nicht partyfrei. Als respektables Überbleibsel des Max-Festes konnte sich das Sommerfest **Konzerte im Bürgerhof** von Freiwilligenzentrum und Bündnis für Augsburg behaupten. An drei Tagen wird der Innenhof der Stadtverwaltung am Rathausplatz bespielt, mit größtenteils Augsburger Akteuren und viel Abwechslung. Den Donnerstag, 14.07., hat Annapam-Wirt Vol-

ker Sommitsch unter seine Fittiche genommen. Ballonkunst, Musik, Poesie, Chansonkabarett und zum Abschluss eine ausgewachsene Americanaband aus dem Allgäu werden umrahmt durch Klaviermusik von Stereofreund Stef M. Froelich. Die darauffolgenden Tage wird's ebenfalls musikalisch und nicht minder abwechslungsreich: Maddox und Tabu präsentieren Rockklassiker und Deutschpop am Freitag, 15.07., und drei Augsburger Bands des Vereins KUKI e.V. gestalten den Samstag, 16.07.: Müller mit Indie-rock auf Deutsch, die Red Gate Foundation mit Reggae und Phonicplus mit Soul-Funk-Rock-Pop. Beginn jeweils 19.00 Uhr.